

## ABSTRAK

**Muhammad Ali Nafiah.** NIM 170104040096. *Persepsi Anak Yatim terhadap Sosok dan Peran Pengasuh di Panti Asuhan Al Ikhlas Banjarmasin.* Pembimbing Imadduddin MA, pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2022

**Kata Kunci:** *Persepsi; Anak Yatim; Sosok dan Peran Pengasuh.*

Sosok dan peran orang tua sangatlah berpengaruh bagi kehidupan seorang anak dalam memberikan pendidikan, membentuk karakter, serta mendukung perkembangan kognitif, emosional dan sosial anak. Namun berbeda dengan anak yatim yang tidak memiliki orang tua yang otomatis tidak mendapatkan sosok dan peran orang tua. Anak yatim yang tinggal di panti asuhan akan tinggal dan di rawat oleh sosok dan peran pengganti orang tua yaitu pengasuh yang ada di panti asuhan. Maka dari itu anak yatim memiliki persepsi sendiri terhadap pengasuhnya. Oleh sebab itu peneliti bertujuan ingin mengetahui persepsi anak yatim terhadap sosok dan peran pengasuh di Panti Asuhan Al Ikhlas Banjarmasin.

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Dengan teknik pengambilan sampel *purposive sample* yang akhirnya mendapatkan tiga orang subjek yang berumur 15-16 tahun di panti asuhan Al Ikhlas Banjarmasin. Adapun teknik yang pengambilan data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah wawancara mendalam dan *observasi non partisipan*. Dan menggunakan triangulasi data dalam menentukan hasil penelitian.

Hasil yang di dapatkan dari penelitian ini adalah bahwa ketiga subjek memiliki persepsi tersendiri terhadap sosok dan peran pengasuh yang ada di panti asuhan, yang menggunakan 3 aspek sosok yaitu pengetahuan moral ketiga subjek menyampaikan apa yang di ajarkan dan di berikan oleh pengasuh adalah sesuatu yang positif, perasaan moral ketiga subjek menyampaikan ketika melihat pengasuh dalam keadaan kesusahan mereka akan berusaha untuk membantunya, dan ketiga aspek tindakan moral dari ketiga subjek di temukan persamaan bahwasanya kebiasaan yang sering di lakukan pengasuh bersama mereka adalah kegiatan rutinitas yang di adakan di panti asuhan. Dan 4 aspek peran yaitu harapan anak yatim terhadap sosok pengasuh, yang kedua norma atau hukuman apabila mereka melakukan kesalahan, ketiga wujud peran hasil yang di dapatkan, dan terakhir penilaian dan sanksi yaitu upaya pengasuh agar mendapat nilai positif dari anak panti asuhan. Serta faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi ketiga subjek berasal dari diri subjek sendiri yaitu pengalaman, perasaan, dan pengetahuan anak kepada pengasuh. Dan lingkungan yang berasal dari teman di panti asuhan.